



## **Jorge Triana da espaldarazo al TEPJF por la revocación de la convocatoria para elección de consejeros del INE**

Jorge Triana, vicecoordinador del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, celebró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) haya revocado la convocatoria para elección de consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

“Celebro la resolución del Tribunal”, expresó en entrevista con Guadalupe Juárez en el programa Sergio y Lupita de El Heraldo Media Group.

A su vez, habló sobre las quejas del morenista Ignacio Mier ante la resolución. El legislador rechazó que con las acciones del Tribunal haya “consejeros a modo”, además de asegurar que justo esto es lo que se busca evitar.

Recordó que el Comité Técnico Evaluador, conformado por siete miembros, son elegidos por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI); la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH); así como la Cámara de Diputados.

Por ello, aseveró que la responsabilidad de la Jucopo es muy grande, pues debe proponer nombres con la capacidad técnica en la decisión y que sean con un perfil imparcial.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/12/26/jorge-triana-da-espaldarazo-al-tepjf-por-la-revocacion-de-la-convocatoria-para-eleccion-de-consejeros-del-ine-468811.html>